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许启金：
创新人才
助力安徽可持续发展

在党员代表许启金看来，这
五年，安徽经济社会全面发展，居
民的生活水平有了很大的提升，
人们也有了更大的获得感，“在新
的历史起点上，要不忘初心，继续
前进。”

“未来想要全面建成小康社
会，应该抓住人才这个关键，为创
新型人才、知识型人才、技能型人
才提供更好的发展机会和平台。”
许启金是宿州供电公司创新工作
室的负责人，他深感人才的重要。

许启金觉得，现在各地都比较
注重人才的引进、培养等，这是一
个很好的现象，安徽发展关键还是
要抓住人才，为安徽的可持续发展
提供人才保障，

“不过，现在大家普遍看中的
是一些高端人才，比如科研人员、
技术骨干等，在基础性人才上的关
注度还需要进一步提高。”许启金
建议，为了解决生产上的技术难
题，一线工人在一线岗位上做一些
小发明、小创造，这样也算是为企
业乃至安徽发展增能增效，“因此，
需要针对不同的人才，出台不同层
次的激励政策，让人才队伍更全
面。”

市场星报社简介
市场星报社系安徽出版集团主管的

立体化、全媒体传媒平台，旗下拥有《市
场星报》、安徽财经网、掌中安徽APP、官
方微信微博、微电影微视频、杂志、户外
电子大屏等全媒体平台，小记者培训研
学中心、安徽星报体育文化公司、星空文
化艺术中心、健康养生中心等多元产
业。其中《市场星报》为安徽省主流报纸
之一，是一份大型综合性都市早报。市
场星报社先后荣获“全国数字出版转型
示范单位”“中国最具成长性媒体”“宣传
安徽先进集体”“中国平面媒体移动传播
力百强”“中国都市报品牌创新力10强”
等荣誉称号。

保持城市
对工业文明的追忆

“老工业区搬迁改造不单单是经
济命题，其特有的历史、文化和社会
价值也需要加以重视。如果通过对
搬迁改造项目原址的保护、开发和
再利用，在绿色发展的基础上实现
老工业区功能的转化和提升，建成
满足战略性新兴产业和现代服务业
需要的产业基地，推动城区老工业
区生活与活力的复兴，既降低了项
目改造搬迁的投入费用，又贯彻了
绿色、协调的发展理念。”蚌埠市民
陶女士希望城区老工业区原址改造
再利用，应作为产业升级和老工业
基 地 改 造 规 划 的 重 要 方 式 加 以 推
进。

陶女士希望我省重点保留，局部
改造自身价值较高、区位较好的老工
业区建筑。改造中要忠实旧建筑结构
主体，不进行过分的拆改和装饰，合理
地转化为新的使用功能，保持改建后
的建筑与旧建筑内在联系。遵循“整
旧如旧”的原则，注意保持工厂厂房特
色，适当保留旧工业厂区的一些残骸，
使建筑更具观赏价值；将旧工业厂区
中具有工业特征的元素，如一些用于
生产的楼梯、爬梯和其他构架等，作为
一种工业雕塑保留下来。对需要整体
搬迁的工业企业，可选择局部保留，对
原厂房中特殊的大跨度垂直元素建筑
物，如高耸的冷却塔、烟囱、水塔等，因
能很好地强调场地的景观特征可重点
保留；对于不方便原址保留的工业遗
迹，可将某些工业废弃构筑物或设施
拆除重新组合成雕塑等景观要素，放
置在原址重建的广场、生活区的公共
空间中，体现工业区的历史文脉，保持
城市对工业文明的追忆。

党代表热议报告：不忘初心，继续前进
昨日，多位参加省第十

次党代会的代表在接受本
报记者采访时表示，将围绕
报告提出的决策部署，把党
代会精神贯彻落实到各领
域，在各自工作领域中争先
进、当先锋、作表率。同时，
立足新的历史起点，不忘初
心，继续前进，努力在全面
建成小康社会进程中展现
更大作为。
▋记者祝亮沈娟娟黄洋洋

陈再高 王习傥 许启金

□新希望 新期盼

陈再高：
努力实现由农业大省
向农业强省跨越

来自安庆市种植业管理局的
省第十次党代会代表陈再高关注
的是其专业领域的农业问题，他
甚至清楚地记得省委报告中有多
少字提到了农业……

李锦斌书记在未来五年目标
任务中提出了“始终把解决好‘三
农问题’作为重中之重”、“全面落
实惠农富农强农政策”等要求，陈
再高表示，作为一名农业科技工
作者和农业战线上的一名老兵，
应该千方百计搞好农技推广工
作，为实现由农业大省向农业强
省跨越，确保农业生产以高产为
重点，向绿色、生态、高产、优质、
高效、可持续方向转变；在确保主
要农产品有效供给的同时发展壮
大休闲农业与乡村旅游、农村电
商等新型业态；在措施上，跳出农
业抓“三农”，构建现代农业产业
体系、生产经营体系，多渠道增加
农民经济收入。

党代会结束后，陈再高计划
开展农业新技术、新品种试验、示
范，把目前国内外、省内外先进适
用与生产实际相结合，进行改进
和创新并大面积应用，为当地农
业发展提供不绝的动力。

王习傥：
民营经济呼唤更多优惠政策

“这次党代会的报告是一个
鼓舞人心的报告，为我们描绘了
一个美好的蓝图，我们都将为之
奋勇拼搏，贡献自己的力量，把安
徽建设得更加美好。”来自芜湖一
家企业的党员代表王习傥希望，
党代会后，政策能出台更多的优
惠政策扶持民营经济、实体经济，
让民营经济快速发展，让人民早
日实现小康。

在王习傥看来，目前我省已经
出台了一系列优惠政策，比如对企
业免税、大力支持科技创新等，实
体经济得到飞速发展，投资环境、
科技政策更好，企业也得到了实
惠，“民营经济对经济增长的贡献
达到一半以上，占据了半壁江山，
作为企业，我深深感受到这种高速
发展的态势。”

王习傥所在的企业虽然从事的
是传统产业，但为了适应现代经济
发展的需要，也出台了一系列科技
创新政策，在智能化、机器化、大数
据化上都有所作为。

“科技就是第一生产力，企业只
有创新才有出路。”王习傥表示，正
是因为企业投入了大量研发经费，
吸引很多高端人才来到安徽，在安
徽安家，为安徽发展作贡献。


